



国際ロータリー第2800地区

鶴岡西ロータリークラブ

地区方針 **「ロータリーに夢を持って 行動しましょう!!!」**

第2620回例会 2023年3月6日(月) 会場: グランドエル・サン

◆会長 辻 博智 ◆幹事 佐藤 正晴

## 会長挨拶



先週は鶴岡RCとの合同例会でした。SAA、親睦委員の皆様、また、会場のいさごやさんには大変お世話になりました。御礼を申し上げます。

当日は事務局2名を入れて両クラブで38名の参加となり大盛況の例会になったと思います。同じ鶴岡地区で普段から顔を合わせる方もいたようですが、やはりRCの仲間として交流し、皆さん笑顔が多い例会だったと思います。来年度も他クラブとの交流例会を行いクラブの活性化にも繋げられればと思います。

先週の3日は桃の節句・ひな祭りでした。いさごやさんの料理にも「お雛様」の器が使われていましたが、このお雛様についての雑学を一つ。

お内裏様とお雛様。三人官女、五人囃子。皆さんこの呼び名はご存じだと思います。お内裏様とお雛様と言われたら皆さんは何を思い浮かべますでしょうか。雛飾りの一番上に飾られている男雛を「お内裏さま」、その隣の女雛を「お雛様」と思い浮かべる方も多いのではないのでしょうか。私も昨年ぐらまではそう思っていました。本来は「内裏」とは天皇の住まいである御所をさすもので、内裏びなとは御所にお住いの天皇・皇后両陛下の姿を現しているそうです。それではお雛様とはなにかという事になりますが、お雛様とは女雛のみをさすものではなく、ひな人形の全ての人形をお雛様と呼ぶそうです。

なぜ日本人の多くが。お内裏様とお雛様の事を一番上に飾られている男びなと女びなの事と思うようになったのかですが、これは童謡「うれしいひな祭り」に書かれている「お内裏様とお雛様、二人ならんすまし顔」の歌詞からきているようです。幼稚園や保育園で子供のころから歌うことが多い歌詞なので自然にお内裏様とお雛様が並んでいるイメージが根付いたのではないのでしょうか。

話は変わりますが、先日佐藤孝子ガバナーより各クラブ宛に「トルコ・シリア地震について寄付のお願い」の文書が届きました。各クラブ員1名あたり1000円の寄付のお願いが来ております。締切が3月20日となっておりますので、本日の理事会に諮りたいと思います。

先日IACの打合せへ出席した際に矢口PGに伺った話ですが、被災した場所が寒い地域なので個人的考えて2万円程度の使い捨てカイロを段ボールで送ろうと手続きしたところ、トルコ被災地域まで届けるのに航空貨物・その他現地までの輸送費が約14万円程かかったそうです。地震でインフラも破壊されているので輸送コストも高騰しているようです。

今回ご協力いただく寄付金については物資で送るのではなく、国際ロータリーを通じて直接、第2340地区(トルコ)のロータリー事務局へ送金される予定となっております。

## 幹事報告



- ・ガバナーノミニージェグネート決定のお知らせ  
寒河江RC 小松 栄一 会員
- ・トルコ、シリア地震について  
ご寄付のお願い  
一人当たり1,000円のお願い
- ・会長エレクトセミナー(PETS)のご案内  
3月11日(土) 9:00~  
山形グランドホテル 登録料10,000円
- ・3月のロータリーレート  
136円/ドル
- ・鶴岡東高校IAC訪問・視察のご案内  
3月10日(金) 15:45~

誕生祝い

3月 井上 彬 君



プログラム委員長

渡部 芳幸 君



本日は12日に開催されるPETSに向け、3つのテーマに対して西クラブのメンバーにでディスカッションを行いたいと思います。

ディスカッション



総評

石黒 慶一 PG



ニコニコBOX

- ・井上 彬 君 鶴岡RCとの合同例会ではいさごやさんの美味しい料理と、今間さんより最上の焼酎を味合わせて井田滝ありがとうございました。また、ビンゴ商品をいただきありがとうございました。
- ・伊藤 充 君 先日の鶴岡RC合同例会でビンゴで賞品をいただきました。ありがとうございました。
- ・阿部 悦子 君 本日の司会を本間さんに代わっていただきありがとうございました。後日倍返して御礼します。この度、社長交代いたしました。今後とも何卒宜しくお願い致します。
- ・五十嵐 浩 君 先日の鶴岡RC合同例会で当館をご利用いただきありがとうございました。
- ・池田 徳博 君 鶴岡RCとの合同例会は良かった！今後も続けてほしい。また、本日のようなディスカッションも効果的だと思う。年に数回設けてみてはどうだろうか。
- ・渡部 芳幸 君 小池さん本日はスピーチありがとうございました。先日の夜例会でスッポン鍋セットをいただきました。ありがとうございました。大変美味しかったのですが食べるまで少し勇気がいりました。
- ・今間 勝見 君 26日にクラブ活性化セミナーに参加して有意義な時間を過ごして参りました。基調講演も会員増強について参考になる内容でした。
- ・鈴木 孝純 君 3月末で三川町の教育長を退任いたします。4月よりRCについて勉強したいと思います。
- ・木村 有為 君 本日はスマイルで2度も私の名前を呼んでいただきましたので スマイル×2 します。
- ・本間 千佳子 君 先日の合同例会では二次会にご来店いただきありがとうございました。
- ・辻 博智 君 初の試みの鶴岡RCとの合同例会、おかげさまで大盛況でした。ありがとうございました。

本日の出席	会員数	30名	出席数	21名	出席率	70.00%
前々回の出席	出席率	63.33%	修正出席者数	23名	確定出席率	76.67%